

Religieuses de l'Assomption Religiosas de la Asunción Assumption Sisters

Ecónoma de la Asunción: llamada a ser profetisa de Dios, al servicio del Reino.

¡Hermosa misión!

Una mujer, a la escucha de Dios y de cada hermana, a la escucha del grito de los pobres y de nuestra madre tierra.

Como Sta. María Eugenia, consciente que en contacto con los pobres, podemos hoy, plasmar un estilo de vida sencillo, austero, pobre, como el que se vivía en Nazaret.

En comunidad de vida y en seguimiento de Jesús pobre, ser buena noticia para nuestros pueblos empobrecidos y hambrientos de Dios, de inclusión social y de vida verdadera.

Anunciar con nuestra vida y estilo de vivir, que es posible una redistribución de las riquezas de la creación, en la que se tenga lo necesario para vivir dignamente y en igualdad de condiciones, como hijas e hijos de Dios.

Anunciar, a través de una responsabilidad compartida con las hermanas y los laicos, que los bienes están al servicio de la vida de las personas – en equidad y justicia – y, de la sostenibilidad de la misión que Dios nos confía, para hacer de esta tierra un lugar de gloria para Dios.

Ser misión, ser - como M.Teresa Emmanuel - presencia de Dios en medio de su pueblo. Dios que es comunión y nos invita a sentarnos a la mesa y a compartir en solidaridad, el pan, los peces, todo lo que llevamos en nuestra tinaja.

Desde una profunda intimidad con Jesús, acoger y llenarnos de su compasión, su entrega hasta el extremo, su cercanía y solidaridad, especialmente con los que están en las periferias existenciales, sociales y económicas de nuestra sociedad. Con Jesús, regocijarnos, cuidar los bienes de la creación y alabar a Dios, cultivando en nuestros microcosmos, jardines de ternura y armonía, en donde podamos ser felices y hacer felices a los demás.

Si lo intentamos, podríamos ¡ser profetisas de Dios, al servicio del Reino!

Auteuil, 22 de octubre de 2019.

Marta Lorena, ra, America Central Cuba